

**Kleine Anfrage Martin Schneider (BDP): Sicherheit in Berns Schulen –  
oder Feualarm mit dem Posthorn?**

Die Sicherheit der Berner Schülerinnen, die emotionale, mentale und körperliche, ist ein wichtiges und hohes Gut, hört man immer wieder. Auch wurde unlängst ein Papier zum Thema Amoklauf erarbeitet, kurz und gut, das Thema ist brandaktuell. im Schulhaus Bümpliz-Statthalter lebt man dagegen noch wie in der Steinzeit. Da die gesamte Anlage weder über ein elektronisches Warnsystem noch über koordinierbare Pausenklingeln verfügt, wird bei den jährlichen Feuerwehrrübungen mit dem Posthorn alarmiert!

Dieser bedenkliche Zustand wirft einige Fragen auf und deshalb bitte ich den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist sich der Gemeinderat der obgenannten Missstände bewusst?
2. Wie sehen die Alarmvorrichtungen in den übrigen Schulhäusern aus?
3. Wann gedenkt der Gemeinderat auch in Bümpliz eine gute Warnsicherheit zu gewährleisten?

Bern, 16. September 2010

*Kleine Anfrage Martin Schneider (BDP), Edith Leibundgut, Kurt Hirsbrunner, Sonja Bietenhard, Martin Mäder, Vinzenz Bartlome, Simon Glauser, Jimy Hofer, Robert Meyer*